

# Nuevos reclamos a Viola por los desaparecidos argentinos

(AFP, ANSA e IPS)

**BUENOS AIRES, 14 de abril.** Más de 12 mil personajes de la vida argentina firmaron hoy un pedido al gobierno militar del presidente Roberto Viola reclamando sobre desaparecidos durante la represión desatada en Argentina durante la década de los setenta.

La solicitud, publicada en forma de aviso pagado en los diarios de Buenos Aires, reclamó que "se publiquen las listas de desaparecidos y se informe sobre el paradero de los mismos".

La nota, que firmaron 12 mil 262 figuras de la política, la cultura, el espectáculo, la prensa, el sector obrero y empresarial, así como religiosos y profesionales independientes, también pidió la liberación de "todos los detenidos por razones políticas y gremiales".

Las organizaciones de derechos humanos afirman que la cantidad de desaparecidos se acerca a los 6 mil, mientras que las autoridades estiman que el número es infinitamente menor, superando apenas el millar.

Círculos opositores cifran los desaparecidos y presos políticos en 30 mil.

Entre tanto, la Asamblea Permanente de Derechos Humanos (APDH) de Argentina refutó las declaraciones del ex ministro del Interior del gobierno militar, general Albano

Harguindeguy, quien declaró que "no tenía respuesta" para el problema de los detenidos-desaparecidos, general Horacio Liendo, que se impida a "autoridades responsables" refugiarse en una "inexcusable falta de control".

La APDH reclamó también a Liendo que se impida "echar un manto de olvido sobre el agudo y angustioso problema" de los detenidos-desaparecidos y requirió que "se llegue al esclarecimiento de esta situación que tanto daño está causando a la nación".

Harguindeguy, ministro del Interior del ex presidente Jorge Videla dijo, días antes de abandonar su cargo, que al problema de los detenidos-desaparecidos hay que "darle una solución", pero que personalmente no tiene respuesta para ello.

## **SOBRE EL ESTADO DE SITIO**

Hasta hoy no se había producido ninguna reacción oficial con respecto a una petición de la Federación Argentina de Colegios de Abogados, que el fin de semana pasado solicitó al gobierno el inmediato levantamiento del estado de sitio y la restitución de las garantías constitucionales en el país.

Delegados de los profesionales se reunieron en la ciudad de Mar del Plata y, al término de las deliberaciones, emitieron una declaración de cinco puntos en la que solicitan una audiencia al presidente Roberto Viola.

Un proyecto aprobado reglamenta el estado de sitio para evitar el uso de facultades abusivas, y será elevado a consideración del mandatario.

Una denominada Comisión de Defensa del Abogado informó sobre la situación de profesionales detenidos en diversos lugares del país, algunos de ellos sin proceso y otros con sentencias cumplidas o causas en trámite.

EXCELSIOR

**WASHINGTON, D. C., 14 de abril (AP)**—Una publicación estadounidense afirmó que Estados Unidos proyecta una estrecha cooperación militar con Argentina, que puede incluir la primera maniobra conjunta de sus fuerzas terrestres.

Los dos países han celebrado tradicionalmente maniobras navales conjuntas, pero no se recuerda su participación en maniobras terrestres.

La nueva relación de cooperación entre los dos países, quedó sentada durante la visita que el Presidente argentino Roberto E. Viola

## **Proyecta Washington Realizar Unos Ejercicios Bélicos con Buenos Aires**

efectuó el mes pasado a visita que realizó el jefe del Estado Mayor del ejército norteamericano, general Edward G. Mayer; dentro de poco otros oficiales estadounidenses visitarán a Buenos Aires, inclusive al almirante Harry Train, comandante supremo de la Marina Aliada en el Atlántico, y al brigadier Richard M. Ingram, jefe del comando aéreo y de la Escuela de Comando Aéreo".

El semanario Defense and foreign affairs revela los nuevos planes en una nota en la que señala que "el indicio más reciente en el rejuvenecimiento de las relaciones militares argentinas-estadunidenses fue la